

地域の中に生きる 思いやりのある学校づくりを目指して…



大田区立  
**蒲田中学校**  
Kamata Junior High School

〒144-0052 東京都大田区蒲田 1-12-5 電話:03-3732-9315 Fax:03-3732-9316

学校教育目標  
か 考えて行動する  
ま まじめに学習する  
た 助け合い協力する

**飛翔**

学校だより 第3号  
令和5年6月1日

<https://www.ota-school.ed.jp/kamata-js/>

## 「一所懸命を楽しむ」

校長 中野 敏英

年間王者を決めるNBAアメリカプロバスケットボールファイナル進出を目指し西地区と東地区で熱戦が続いています。日本人初のNBA西地区決勝に挑んでいるレイカーズの八村塁（はちむら るい）選手は第2戦、コートに入ってわずか10秒足らずで得点すると…。その後も勢いが止まりません。前半で放ったシュートの成功率は脅威の100パーセント。前半だけで17得点と大暴れ。最終的には21得点を奪う活躍をみせた八村選手ですがチームは惜しくも逆転負け、悔しい連敗となりました。

4年前のNBAドラフトで、アメリカの大学でプレーしていた八村 塁選手が1巡目の全体の9位で指名を受けました。これは日本人選手として初めてのことです。世界のバスケ競技人口が4億6000万人といわれる中、NBA選手になれるのは450人の超狭き門、その中でドラフト指名を受けるのが20人しかいないのですから驚きです。

その八村選手は、小学校時代は野球をやっていて、バスケットボールを始めたきっかけは、中学校入学時に同級生から無理矢理誘われた部活動だそうです。そのときコーチに最初の練習で言われた言葉は、「おまえはNBA選手になるんだ」だったそうです。八村選手はこう述べています。「でも、バスケットボール部に入って、最初はドリブルですら満足にできなかった。本当に何もできなかった。でもそう言ってくれたから、それを信じてやってきた。中学校時代は本当に楽しかった。一所懸命を楽しむ、そういうところから始まったバスケなので続けられているし楽しいなと思ってやっているとと思います」。NBA選手になるという夢から目標へ、目標から現実へと変え、歴史を動かした八村選手。好きなこと興味のあることなら続けられる、本気になれると思います。さて、皆さんは、何にたいして一所懸命を楽しみますか。

### 6月の主な予定

日・曜	主な行事	給食	日・曜	主な行事	給食
1 木	運動会予行	◎	15 木	避難訓練	◎
2 金	運動会準備・係会	◎	16 金	進路説明会 (3年)	◎
3 土	第63回運動会	×	17 土	土曜補習教室	◎
5 月	振替休業日 (3日延期の場合でも)	—	20 火	期末考査 (社・英・美)	×
6 火	運動会予備日	◎	21 水	期末考査 (理・数・音)	×
7 水	運動会予備日	◎	22 木	期末考査 (国・技家・保体)	×
8 木	薬物乱用防止教室 (1年)	◎	26 月	各種委員会	◎
9 金	漢検	◎	27 火	中央委員会	◎
10 土	土曜補習教室	◎	28 水	到達度確認テスト (3年)	◎
12 月	学習発表会実行委員会	◎	30 金	保護者会・情報モラル講習会 PTA歓迎会	◎
14 水	小中一貫教育の日	◎			

☆第63回運動会（雨天延期の場合は授業） ※弁当持参

## 5月の輝いた蒲中生

「修学旅行」 5月17日（水）～19日（金） 2泊3日 大阪・奈良・京都へ

11時12分に新大阪駅に到着。関西特有の蒸し暑さでした。ここからはクラスごとに貸し切りバスに乗り換えて最初の目的地の大阪城に向かいました。現地に到着して見学開始。豊臣秀吉が築いた大阪城（現在は、昭和に再建された3代目のもの）。天守閣に登って町並みを見たとき、秀吉になり、まるで天下を取ったような気分になりました。再びバスに乗り、創建当時から1300年の時を経て現存している東塔（三重塔）が見守る薬師寺に行き説法を聞き、74年間の奈良時代の都、平城京跡歴史公園ではその規模の大きさに驚きました。この日の宿泊先は、奈良むさし野旅館です。若草山を望む風情漂う純和風旅館で落ち着いて過ごせました。2日目は、公共交通機関を利用した班別行動でした。多くの班は、奈良公園で南大門、東大寺（大仏殿）を見学し、鹿せんべいを差し出すと何頭も寄ってきて取り合いに。その後、京都へ移動し、伏見稻荷、清水寺、銀閣寺、三十三間堂、南禅寺等、班毎に計画をしていた場所を巡りました。晴天に恵まれ、順調に行動でき、みんなへとへとになって宿に到着しました。最終日は、雨のタクシー行動5時間でした。昨日行かなかったところを運転手さんのガイドで巡ってきました。お土産もたくさん買ったようです。3日間とも仲間と協力して、事故や病気もなく無事終了しました。旅行中の3年生の態度が素晴らしく、宿の女将さん等からお褒めの言葉をいただきました。楽しい思い出はできましたか。



大阪城



薬師寺（東塔）



東大寺



奈良公園



タクシー行動